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Message from the President

Greetings and welcome to Spring 2014. After a long winter it’s nice to see that the ice has receded and the lake has come alive with the sights and sounds of nature as it makes the transition to a new season. The energy levels (not to mention the water levels) are high as seasonal cottagers and permanent residents shake off the winter and set about preparing their properties for what promises to be another active and exciting season. 

Our Spring meeting on May 8th at the RA Centre was well attended. The wealth of items we covered on the agenda attest to the strength of the Association and the continuing vitality of the lake community. As you will see in the minutes (available on the Association web site) we covered a number of important items. 

One very positive item was the announcement that I was able to make that the Association had finally secured ownership over the regatta and clubhouse properties. While the Association has been paying property and school taxes it never formerly owned the land! (They were registered to the now defunct Fishing Club). Our thanks to Gaye Moffett, Alison Jones, and our solicitor, Francois Simard for steering the issue through the judicial process.  

Another item was the very productive meeting we had with the Mayor of La Pêche, Robert Bussière and Marcel Marchildon, Director of Urbanism and the Environment. The topic of the environment was high on the list of topics featured in our discussion, which is why I was grateful that Jane Barton and Scott Duncan could be there to underline the considerable work the Association has been doing in cooperation with the Municipality. We were all pleased to see the level of commitment expressed by the mayor and his staff to the Association and the lake community it represents. In fact it was M. Bussière who suggested that we have a follow-up meeting in July. 
While the land titles issue and the meeting with the mayor were important items, the dominant issue at the Spring meeting was the environment. We heard updates on the milfoil issue and the initiative led by Scott Duncan to systematically harvest this invasive weed based on the support of a team of volunteers. We also had a lively discussion about the high water levels which culminated in a motion (approved) to approach the municipality of Low to seek professional advice and guidance on the removal of some of the obstructions at the outlet. Other environment-related topics were also covered. Collectively they demonstrated the enormous amount of work being undertaken by the Environment Committee chaired by Jane Barton and comprising Scott Duncan, Brenda Chambers, Christine McClelland and 8 bay contacts.  We are very fortunate to have this level of support on the lake. 

While the environment and the quality and health of our lake is critically important there are many other aspects of our life on the lake that your Association supports. For instance, when you dip into the History section of the Association web site you will see just how much has been accomplished in the relatively short time that the History Committee has been in existence. What a treasure trove of material! Browsing through the site you will quickly get an appreciation of the rich history of our lake. Thanks to Will Lockhart, Gaye Moffett and Jen Lahey in bringing our history alive. 

Don’t forget to mark your calendars for Saturday, August 2nd  from 1:00 to 4:00 for the Regatta/Community Day. This year will be no different from the previous highly successful regattas, in large part because of the continued leadership of Steve Kulba. Thanks to Steve and his extensive network of volunteers for making the annual regatta such a fun day. Speaking of fun, our Community Day continues over at the clubhouse where Gaye Moffett and her team are reviving a long standing tradition by hosting a casino night after the regatta. More details will be forthcoming but this family oriented professionally run event should not be missed. There are never enough volunteers for events like the regatta and the casino so please step forward by contacting Steve and Gaye at communityday@lacbernard.ca. They would love to hear from you.

In addition to the casino night, Gaye will be organizing weekly bingos at the clubhouse. She is looking for volunteers to help “man” the bingos on Saturday evenings. If you would like to help out, get in touch with Gaye at: Clubhouse@lacbernard.ca. Bingos will be held every Saturday evening starting on June  xx  until August  xx from 7:00-8:30PM at The Clubhouse, 30 chemin Christopher. All are welcome to come out and enjoy a Bingo evening or volunteer to host an evening. 
A special thanks to Sarah Humphrey who is responsible for communications, including the Newsletter.  Sarah is planning more editions of the Newsletter this year but needs your help in coming up with content. If you have something newsworthy to share with the community, would like to make announcements, or have anything that you feel should be reported for the benefit of the lake community don’t hesitate to get in touch with Sarah at: Communications@lacbernard.ca. 

Sarah is also responsible for the logo items which range from warm fleece jackets to coffee mugs and baby tee-shirts– all with the bilingual Lake Bernard logo.  Check out the photos on the web site and order one or more now by contacting Stefan at the General Store in Lascelles at: 819-459-1930. Questions about the logo items can be directed to Sarah at: logoitems@lacbernard.ca.

Laurence McClelland continues to set out the navigation buoys to remind us of where the rocks are. The continued health of our propellers is in no small way based on Laurence’s volunteer efforts. Thank-you Laurence. By the way, if you notice a missing buoy please contact Laurence at navigation@lacbernard.ca. 

We often take the Lake Bernard listserv and the web site for granted without realizing that maintenance of these important communications vehicles takes work. A special thanks to Paul Hays, our listserv and web site administrator for the work he has done in ensuring that the listserv continues to provide a means for members of our community to communicate with one another and, through the web site, to be provided with important information that binds us all, collectively, as a community.  

A critical task requiring precision, accuracy and careful attention to detail is translation. Our sincere thanks go out to Bruno Lobrichon for continuing to provide the high quality translations that enable the Association to be proud of its ongoing efforts to serve the community in both official languages. 

The strength of our community is dependent on the strength of our association. And the strength of the Association is dependent on the support of its members. This is your Association. Join now, or renew if you are already a member, and be part of a thriving and energetic community. You can obtain a copy of the membership form and other information about membership in the Association at: http://lacbernard.ca/membership/membership.htm.  Alternatively you can get in touch with Gina Holmes, Chair of our Membership Committee who would be more than happy to help you with any questions you might have. Gina can be reached at membership@lacbernard.ca.

As well as becoming a member of the Association consider becoming a member of the Executive. In addition to helping shape the future of the Association and joining a great group of people it would give you the opportunity to give back to the community. Our two-year renewable terms offer you the opportunity to make a difference without feeling that you will have to endure a ‘life sentence’ once you come on board. If you would like to find out more don’t hesitate to contact myself and/or Will Lockhart. 

Have a great summer, come to the Spring and Fall Association meetings, participate in the Regatta and the events at the Clubhouse, and call or send your comments to any of the Executive. It’s your Association!!

I look forward to seeing you on the lake. 

John McDonald
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Message du président
 
Bonjour et bienvenue à tous en ce printemps 2014. Après un long hiver, quel plaisir de constater que la glace a disparu et que le lac revit à nouveau tandis que la nature change de cycle et qu’elle nous offre ses attraits visuels et des sons bien familiers. Les niveaux d’énergie (ne parlons pas des niveaux d’eau) sont élevés puisque les villégiateurs saisonniers et les résidents permanents se remettent de l’hiver et préparent leurs propriétés en vue d’un été passionnant et foisonnant d’activités.
 
Les membres ont participé en grand nombre à la réunion de printemps, tenue le 8 mai au Centre RA. Les nombreux sujets à l’ordre du jour attestent du dynamisme de l’Association et de la vitalité continuelle de notre communauté. Comme vous le verrez dans le procès-verbal (affiché sur le site Web de l’Association), nous avons discuté d’un certain nombre de sujets importants.
 
Un point très positif : J’ai annoncé la reconnaissance des titres fonciers du Clubhouse et du site des régates de l’Association. Tandis que l’Association payait des taxes foncières et scolaires, elle n’était pas encore officiellement propriétaire de ces terrains! (C’est le défunt Club de pêche qui figurait sur le titre foncier). Un grand merci à Gaye Moffett, Alison Jones et à notre avocat, François Simard, pour nous avoir guidés dans tout le processus judiciaire. 
 
À signaler aussi la réunion très constructive que nous avons eue avec le maire de La Pêche, Robert Bussière, et Marcel Marchildon, directeur de l’urbanisme et de l’environnement. La question de l’environnement figurait en tête de liste de notre discussion, et c’est pourquoi j’ai bien apprécié que Jane Barton et Scott Duncan aient pu y participer afin de souligner les travaux considérables qu’a réalisés l’Association en collaboration avec la Municipalité. Nous avons tous constaté avec plaisir le niveau d’engagement du maire et de son administration envers l’Association et la communauté du lac Bernard qu’elle représente. En fait, c’est M. Bussière qui a proposé la tenue d’une réunion de suivi en juillet.
 
Même si les titres fonciers et la réunion avec le maire étaient des sujets importants, la question principale de la réunion de printemps a été l’environnement. Nous avons entendu des mises à jour sur la question du myriophylle en épi et de l’initiative menée par Scott Duncan en vue de récolter systématiquement cette mauvaise herbe envahissante grâce à l’appui d’une équipe de bénévoles. Nous avons eu, sur la question des niveaux d’eau élevés, une discussion animée qui a culminé avec une motion (adoptée) visant à demander à la Municipalité de Low d’obtenir avis et conseils professionnels sur l’enlèvement de certains débris obstruant la décharge du lac. Il a aussi été question d’autres sujets relatifs à l’environnement. À eux tous, ils ont démontré l’ampleur des travaux réalisés par le Comité de l’environnement que préside Jane Barton et qui se compose de Scott Duncan, de Brenda Chambers, de Christine McClelland et de 8 personnes-ressource de baies. Nous sommes très chanceux de bénéficier d’un tel appui parmi les résidents et villégiateurs du lac.
 
Bien que l’environnement et la qualité et la santé de notre lac soient d’une importance critique, il existe bien d’autres aspects de notre vie aux abords du lac que votre association appuie. Par exemple, il suffit de consulter la section de l’histoire affichée sur le site Web de l’Association pour se rendre compte de tous les travaux accomplis depuis l’existence, relativement brève, du Comité de l’histoire. Quel trésor d’informations! En furetant dans le site vous apprécierez rapidement la riche histoire de notre lac. Merci à Will Lockhart, Gaye Moffett et Jen Lahey pour faire revivre notre histoire.
 
N‘oubliez pas d’inscrire dans vos agendas le samedi 2 août, de 14 h à 16 h, date de la Journée de la régate/Journée communautaire. Cette année ne sera pas différente des régates précédentes très réussies, surtout parce que Steve Kulba continuera à en assumer la direction. Merci à Steve et à son vaste réseau de bénévoles pour assurer le succès de cette régate divertissante. À propos de divertissements, notre journée communautaire se poursuivra au Clubhouse où Gaye Moffett et son équipe perpétueront une longue tradition en vous offrant une soirée de casino après la régate, de 19 h à 21 h. Les détails suivront mais cette activité axée sur la famille et organisée par des professionnels est à ne pas manquer. Il n’y a jamais assez de bénévoles pour des activités telles que la régate et le casino; n’hésitez donc pas à contacter Steve et Gaye à communityday@lacbernard.ca pour donner un coup de main. Ils seront ravis de lire votre courriel.
 
En plus de la soirée de casino, Gaye organisera des bingos chaque semaine au Clubhouse. Elle recherche des bénévoles pour  diriger les bingos les samedis soirs. Si vous voulez l’aider, contactez  Gaye à : Clubhouse@lacbernard.ca. Les bingos auront lieu tous les samedis soirs, du 28 juin au 30 août, de 19 h à 20 h 30, au Clubhouse (30, chemin Christopher). Vous êtes tous les bienvenus si vous voulez jouer au bingo ou vous porter bénévole pour organiser une soirée.
 
Un merci tout spécial à Sarah Humphrey qui est responsable des communications, y compris les bulletins d’information. Sarah prévoit de publier ces bulletins plus souvent cette année mais elle a besoin d’aide; proposez-lui donc des articles. Si vous avez une nouvelle ou une activité à partager avec la communauté, si vous voulez annoncer quelque chose ou si vous avez quoi que ce soit qui, à votre avis, devrait être communiqué à la communauté, n’hésitez pas à contacter Sarah à : Communications@lacbernard.ca.
 
Sarah est aussi responsable des marchandises portant le logo bilingue de l’Association du Lac Bernard, qu’il s’agisse de vestes molleton, de chopes à café et de tee-shirts pour enfants.  Allez voir les photos sur le site Web et commandez un ou plusieurs articles en contactant Stefan au Magasin général de Lascelles au 819-459-1930. Pour toute question sur les marchandises portant le logo de l’Association, adressez-vous à Sarah à l’adresse : logoitems@lacbernard.ca.
 
Laurence McClelland continue à installer les bouées afin de nous rappeler où sont les roches. Le bon état de nos hélices dépend en grande partie des efforts de Laurence qui agit à titre de bénévole. Merci, Laurence. En passant, si vous remarquez qu’il manque des bouées, veuillez contacter Laurence à navigation@lacbernard.ca.
 
Un merci tout spécial à Paul Hays, l’administrateur de notre liste de destinataires courriel et du site Web, pour le travail qu’il a accompli afin de faire en sorte que cette liste continue de solidifier le réseau social du Lac Bernard, et que http://lakebernard.ca continue de fournir l’information importante qui sert de lien à notre communauté. Les détails concernant la liste de destinataires courriel et la façon de s’y inscrire se trouvent à http://mailman.lakebernard.ca/mailman/listinfo/listserv. Pour toute suggestion relative au site Web, contactez website@lacbernard.ca.
 
La traduction est une tâche critique qui requiert précision, exactitude et une attention particulière aux détails. Merci à Bruno Lobrichon pour continuer de fournir des traductions de haute qualité grâce auxquelles l’Association s’efforce constamment de servir la communauté dans les deux langues officielles.
 
La vigueur de notre communauté dépend de celle notre association qui dépend à son tour de l’appui de ses membres. C’est votre association. Adhérez-y maintenant ou renouvelez votre adhésion si vous êtes déjà membre, et faites partie d’une communauté en plein essor et dynamique. Vous pouvez vous procurer un formulaire d’adhésion et d’autres renseignements sur l’adhésion à l’Association à l’adresse : http://lacbernard.ca/membership/membership.htm. Ou bien, contactez Gina Holmes, présidente de notre Comité des adhésions, qui se fera un plaisir de répondre à toute question que vous pourriez vous poser. Pour contacter Gina, allez à : membership@lacbernard.ca.
 
En plus de devenir membre de l’Association, pourquoi ne pas vous joindre à l’exécutif? Non seulement vous aiderez à assurer l’avenir de l’Association et vous ferez partie d’une équipe fantastique mais encore vous aurez l’occasion de contribuer à la communauté. Nos mandats renouvelables de deux ans vous offrent la chance de faire la différence sans avoir le sentiment que vous devrez purger une peine à perpétuité une fois que vous aurez joint l’exécutif. Si vous voulez en savoir plus, n’hésitez pas à me contacter, moi et/ou Will Lockhart.
 
Passez un très bon été, venez assister aux réunions du printemps et de l’automne de l’Association, participez à la régate et aux activités du Clubhouse, et appelez n’importe quel membre de l’exécutif ou envoyez-lui vos commentaires. C’est votre association!!
 
J’ai hâte de vous voir au lac.
 
 
Le président,
John McDonald
(president@lacbernard.ca)
 
Administrateurs
Jane Barton (Environnement)                                     environment@lacbernard.ca
Scott Duncan (Vice-président/Environnement)          environment@lacBernard.ca 
Gina Holmes (Adhésions)                                           membership@lacbernard.ca
Stephen Hoogenraad (Secrétaire)                               secretary@lacbernard.ca
Sarah Humphrey (Communications/                           communications@lacbernard.ca 
  Marchandises)                                                           logoitems@lacbernard.ca 
Alison Jones (Histoire et archives)                              history@lacbernard.ca
Don Jones (Membre à vie)
Steve Kulba (Journée de la régate/Journée communautaire)
                                                                                    communityday@lacbernard.ca
Jen Lahey (Histoire et archives)                                  history@lacbernard.ca
Will Lockhart (Histoire et archives/                            history@lacbernard.ca/
   Candidatures)                                                          nominations@lacbernard.ca               
Christine McClelland (Administratrice sans portefeuille)
Gaye Moffett (Clubhouse/ Histoire et archives)         clubhouse@lacbernard.ca
Louise Poulin (Trésorière)                                           treasurer@lacbernard.ca
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